



進路だより

No. 4

令和6年12月24日(火)

おおてまえこうとうがっこう 大手前高等学校
ていじせい 定時制の課程
かてい 進路指導部
しんろしどうぶ 進路指導部
はっこう 発行

<進路講演会を終えて>

11月14日(火)の3・4限に開催された進路講演会では、講師として

に在学のさんとで働いている、

さんをお迎えして、高校での勉強方法や就職活動についてなど、

たくさんの内容を講演していただきました。

講演後の質疑応答の際も、先生や生徒から積極的な交流が行われ、とて

も良い講演会であったと思います。その中で、生徒のみなさんが書いてくれ

た感想文を一部紹介したいと思います。

<さんの講演についての感想>

● 部活動もしながら1日10時間も勉強して大学に行くには、これくらい努力しないといけないと分かった。

● 高校に入って、競馬の夢のために2年がんばって夢はかなわなくても、あと2年は勉強を毎日10時間がんばっていてすごかったです。

● 大学生活について、高校時代の生活など詳しく聞いて参考になった。

● 忙しかったようですが、がんばっているいろんなことに取り組んでいたのだなと思います。

<さんの講演についての感想>

● 利用者の家族やみんなから、ありがとうと言われることが、仕事を続けるモチベーションになっていることが知れてよかった。

● 介護の仕事は大変なところはあるとおもいますが5年間もやりつづけるのはすごいと思います。

● 定時の高校に入るまえの高校1年は家族のためにバイトをがんばっていてすごかったです。定時の高校に入ってから、コミュニケーションをあげようとしてるところもすごかったです。

● 人に積極的に話したりして交流を深めることが大事だということが話を聞いてわかった。

最後に、進路指導部から、みなさんに伝えたいことがあります。

さんは在学中、騎手を目指して学校に来る前の時間に乗馬に取り組んでいました。騎手をあきらめた後も大学という次の目標を見つけ、授業

以外でも勉強に取り組まれました。さんは生徒会やバイトなどの活動に積極的に参加し、人とのつながりを作られていました。

みなさんも、大手前高校での生活の中でたくさんの力を身に付ける機会が

あります。自分の未来のために、一日一日、できることをがんばりましょう。

また、就職・進学に関わらず、見通しを持って進路実現できるように、

学年の進路担当の先生としっかり話をしましょう。